

# **La tarea más importante de los padres**

La educación corresponde principalmente a los padres. En esa tarea, nadie puede sustituirlos: ni el Estado, ni la escuela, ni el entorno. Supone una gran responsabilidad, un reto estupendo, de cuyo ejercicio consecuente dependen el presente y el futuro de los propios hijos y de la sociedad.

03/08/2013

La serie de artículos de la sección "Textos sobre la familia" comenzó el año pasado con "La dignidad de la familia", en el que se sostenía que el hogar ha de ser la escuela primera y principal donde los hijos aprendan y vivan las virtudes humanas y cristianas.

Más adelante publicamos el artículo "La misión educativa de la familia" en dos partes, una sobre el amor entre los padres y el segundo sobre como educar a los hijos en cuestiones que les importan a ellos.

"El derecho de los padres a la educación de los hijos" también fue publicado en dos partes, sobre la responsabilidad del matrimonio y la colaboración de la Iglesia y el Estado puede prestarles.

Más tarde vinieron unos artículos temáticos: "Educar en libertad", "Educar en amistad", "Educar en

templanza y sobriedad", y por último "Educar la afectividad".

Con el comienzo del Año de la Fe, aparecieron dos nuevos artículos "Transmitir la fe" (1) y "Transmitir la fe" (2), que dieron paso a tres artículos en torno a los jóvenes y la diversión, además de otro titulado "Educar el corazón".

Con el objetivo de ofrecer sugerencias para mejorar la vida familiar y la educación de los hijos, publicaremos periódicamente artículos en la sección "Textos sobre la familia".

## **Más información:**

### 1. Vídeo: Construir la familia

Vídeo de 33 minutos con las enseñanzas de San Josemaría sobre la vida en familia: el amor entre los esposos, el trato con los hijos, Dios en

la familia... Está producido por Juan Martín Ezratty (**DIGITO IDENTIDAD**)

## 2. Hogares luminosos y alegres

Vídeos y textos de Benedicto XVI, San Josemaría y el prelado del Opus Dei sobre el matrimonio y la familia.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-tarea-mas-importante-de-los-padres/> (11/01/2026)